

# 新刊がxxxなのは売り子のせいです\_感想調査-株式会社シロカラ-

クラウドワークスにて2025年4月28日~29日にクラウドワークスにて『新刊がxxxなのは売り子のせいです』を実際に読んだ感想レビューを募集しました。

## 【調査概要】

『新刊がxxxなのは売り子のせいです』を実際に読んだ人を対象に、感想レビューの調査を実施しました。

特に、実際に読んだからこそ熱く語れる「見どころはどこだったか?」「好きなシーンはどこだったか?」などを執筆いただき、これから読みたい人がワクワクするような内容にすることが狙いです。

■ 調査期間：2025年4月28日~29日

■ 調査方法：クラウドワークス

■ 調査対象：『新刊がxxxなのは売り子のせいです』を購入して読んだ男女

■ 感想記載者数：8名

＼ DLsiteなら690円で読める！ ／

『新刊がxxxなのは売り子のせいです』を読む！

今まで見てきた中で、一番男性キャラが好みの作品でした。とにかくひびき君の沼らせ度が本当にすさまじいです。何を考えているのかわからない、ちょっとぼんやりとしたイケメンがセックスになると豹変しちゃうのが最高。もちろん主人公の書いたエッチな本を読んでいるので、性癖もバッチリわかっています。主人公の先生が何を求めているのかをわかってしっかり実践しちゃうところが本当にたまりません。個人的なおすすめポイントはキスマークをつけるシーンです。

本作は男性側の視点と女性側の視点の両方が描かれており、臨場感ある心の声が興奮を煽ってくれます。また、ひびきくんは少年っぽさが残っている甘いマスクのわりに筋肉がしっかりついた体をしていて、conoちゃんが巨根判定するほど立派なモノをお持ちでその上イケボというエロ強者なので、オナニーシーンですら色気がただよっており、conoちゃん的心情にシンクロして思わずドキドキしてしまいました。そして、conoちゃんが考えたセリフをひびきくんが舌絡ませながら言って唾液を飲むシーンがエロくて素敵なので、ぜひ見ていただきたいです。

まず絵が凄くきれいだから文句なしにいいですね。目の保養になるくらいに素晴らしい作品だと思います。それだけでなくしっかりエロも描いてくれているんだからたまらないですね。ドキドキしながらもどんどんいやらしくなっていくところがすごくいいし、先生は自分の弱い部分を全部知られてしまっている状況でのエッチですから凄く刺激的で過激な内容ですばらしいです。先生が可愛すぎて自分もこんなことしてあげたいと思ってしまいました。

女性向けエロ同人誌を書いているこののところへ作品を買いに来たひびきを、男性という珍しさとビジュアルに、思わず売り子としてスカウトしてしまうところから始まる展開が良かったです。作品に自身の性癖や希望を全部詰め込んでいただけに、ひびきはこの性癖を何から何まで知り尽くしていて、どういうふうにされるとドキッとするのか、興奮するのか、感じるのかを全部わかった上で攻め、そのことをわかりつつも、自身のツボを突いてくるエッチはとても気持ちよくて、あっとい間に沼る関係に陥っていくところが最高でした。

この先生は若くて可愛らしい見た目をしながらも、エッチな同人誌の作家さんな所が意外でギャップを感じたし、売れっ子なところがすごいと思いました。イベントに来ている読者はほとんどが女性にも関わらず、平然とした顔で列に並んでいるひびきに驚きました。この先生がひびきと目が会った瞬間、イケメンで思わず見とれている所が可愛かったし、ひびきもこの先生の事を可愛いと思っている所にキュンキュンしました。ひびきはファンなだけに、この先生の性癖を全て知っている所が良かったです。

めちゃくちゃ甘くて最高でした。最初、表紙はこんなにかわいい絵柄なのによって思ったけど、いざ読んでみたら中身はとんでもなくドキドキする展開ばかりで、気づいたら夢中になってました。主人公のcono先生とひびきくん、ずーっと両片思いなのに気づいてなくて、もうお前ら早くくっつけよってツッコミたくなる場面がめちゃくちゃ多いです。でも、そのもどかしさが逆に良くて、読んでも胸がギュツとなるんですね。ひびきくんのまっすぐな好意と、それに戸惑いつつも惹かれていく先生の反応が最高すぎです。あと、この作品、雰囲気めっちゃくちゃ良いんです。空気感とか、キャラの表情とか、全部が綺麗でふわっとしてるのに、ちゃんと熱が伝わってくる感じです。少女漫画みたいなキュンキュン感もあるし、大人の恋愛っぽいリアルなドキドキもありました。

エロ同人誌だけのつながりだったはずが、あれよあれよとリアルなつながりになっちゃうというところでもないストーリー。こういう起こりそうで起こらない展開がドキドキさせられてしまっている感じですね。絵も少女漫画のようで凄く上手だから楽しめるし、なえることもありません。エロシーンも美男美女の二人だから見ているだけで目の保養にもなります。現実のエッチが凄くリアルティで濃厚だからこんなエッチしてみたくくなりましたね。

先生もひびきくんもどっちも描写がめちゃくちゃきれいです。先生のめちゃくちゃ責められている絵とか最高ですね。特にお腹から下半身にかけての絵がすごい好みで妄想しまくりでした。肌にぐにと指がめり込む感じとか質感の描写もすごく良かったです。ひびきくん、めちゃくちゃかっこよくてスラリと筋肉質の体をしていて汚いところがなにもない。そして大きい！自分もこんな風に生まれたかったと嫉妬してしまう圧倒的オス感。いいなあ。